

校長室から SEASON1 NO.46 R8.2.13

特進コース勉強合宿

2月7日から9日にかけて須磨にある寿樓(ことぶきろう)で、主に特進コースの勉強合宿を実施しました。



コロナ以降途絶えていた行事を復活させた形です。勉強方法や入試に向けて押さえるべきポイントなど受験に特化した心構えを育成する機会を持ちたいとの思いから、各教科の先生方のご協力をいただき実施できました。寿樓は須磨寺のすぐそばにあり、昔は甲子園出場校の宿にもなっていました。適度な個室もあり、集中して学習

に励めたのではないかでしょうか。先生方もこの合宿用に教材を用意され、その意気込みは生徒たちにも伝わったこと思います。特に体調を崩すこ

となく予定された行程は消化できたようです。この3日間だけでなく、ここで得たことをどう繋げていくかが大切になります。コースの中身をしっかりと把握し、目標を持って前に進み、自らの進路実現に繋げてほしいと思います。ご協力いただいた先生方、宿舎の皆さん、ありがとうございました。

高校入試 2月10日第一次高校入試を迎えるました。今年はトップアスリートコース志願者が多く、専願者も昨年より大幅に増え、次年度以降の高校授業料無償化事業に伴う私学高校への補助増大もあり、私学への関心の高さがうかがえる受験者増となっています。インフルエンザも流行していることから中学生も体調管理に苦労したことと思いますが、当日の別室対応や追試対応をとらせていただきました。今年から取り



入れた小論文と数学の選択受験など新たな試みをしながら生徒のニーズに応えていけるよう、学校としても変えるところは変えていき、一人でも多くの中学生に入学してもらいたいと思っています。神港学園としての特色をしっかりと打ち出し、一人ひとりが充実した高校時代を送れるように努めてまいります。当日はJRの遅延がありましたが、早めの準備をしていただいていたのか、遅れる生徒はなく、試験を始めることができ、順調に日程を消化することができました。受験生の皆さんお疲れさまでした。

18歳になった3年生の皆さん選挙行きましたか？ 2月8日は衆議院解散に伴う選挙がありました。18歳になれば、選挙に行く権利が発生し、1週間ほど前には葉書が届きます。3年生で誕生日を迎え、18歳になった人には選挙権があります。その行使についてはよく議論され、今年で10年目を迎えました。昔のように選挙カーが走り回ることも少なくなりました。SNSの活用についてもそれぞれの候補者が工夫を凝らしているようです。選挙カーや候補者の演説を聞いていて嫌になるのは、他者への批判や中傷ではないかと思うような内容の発言があることです。差別化を図るためとはいって、今の時代どうかと思っていました。もっと数字を出して、具体的にどうしていかねばならないといったことを納得させてほしいものです。今後問われることになるであろう、外国人に関する問題、高齢者医療や少子化の問題など随分前から議論されているはずですが進行が遅いようです。物価高への対策は消費税減税といっていますが、財源が示されないままだと今後に不安を抱かずにはいられません。選挙権を得るということは自分たちの生活のことをしっかり考え、投票するということの第一歩になります。今の生活、今後の生活を見据え、選んだ議員が私たちを代弁する意見を言ってくれるようにしなければなりません。社会の流れに関心を持ち、ニュースを見て、何が起こっているかを感じ、一人ひとりが考えるようになっていきましょう。私自身もアンテナを高くして、考えを深めていかねばならないと思われる選挙でした。

冬季オリンピック開催中 冬季オリンピックが開催されています。連日、日本選手の活躍が耳に届いてきます。4年に一度の大会に照準を合わせるのはとても難しいことです。今までの努力が報われ、素晴らしいパフォーマンスを發揮して悔いのないようにしてほしいですし、私たちは見守ることしかできないので結果に対しては批判せず、お疲れ様でしたの気持ちを持ちたいと思います。刺激を受ける生徒の皆さんもいるでしょう。熱い思いを選手と共有しながら応援していきましょう。来週は卒業式。3年生の今後の活躍を祈念して送り出しましょう。